



# **L'INFO-LIONS DISTRICT U-3**

**2025-2026**

**Volume 10 N° 2  
Octobre 2025**

***Atteindre le sommet***

## TABLE DES MATIÈRES

Mot du rédacteur .....	3
Les Clubs .....	4
Amqui .....	4
Bic .....	6
Havre St-Pierre .....	17
La Pocatière .....	6
Matane .....	11
Mont-Carmel .....	13
Mont-Louis .....	15
Murdochville .....	5
Paspébiac .....	7
Rivière-au-renard .....	9
Sept-Îles .....	12
St-Anaclet .....	18
St-Gabriel .....	20
St-Pascal .....	8
Un hommage bien mérité .....	19
Message de la gouverneure .....	20



## L'INFO-LIONS DISTRICT U-3

Volume 10, n° 2 Octobre 2025

Bonjour à vous toutes et tous, membres Lions de notre District U-3

Il me fait plaisir de vous présenter cette deuxième édition de notre bulletin *l'Info-Lions* pour l'année 2025-2026. Je prévois publier dix éditions de notre bulletin, soit une à tous les mois d'ici juin 2026. Vous recevez, dans ce présent numéro, un aperçu des activités réalisées dernièrement par quatorze clubs de notre District ainsi que de un membre du Cabinet.

Je crois toujours que notre bulletin est un bon moyen de faire connaître à tous les membres de notre District les actions qui sont réalisées dans nos différentes communautés. J'invite donc les clubs à désigner un de leurs membres lequel aura la responsabilité de me faire parvenir les informations sur leurs activités et que celles-ci incluent textes et photos. J'invite également les membres du Cabinet, qu'ils soient membres de l'exécutif, présidents et présidentes de zone ou présidents et présidentes de commission, à me faire parvenir des informations sur leur dossier. Ils n'ont qu'à m'adresser leur envoi via le courriel suivant :

[infoLions@districtu3.com](mailto:infoLions@districtu3.com) et ce, au plus tard le dernier jour du mois et je m'occupe du reste.

Aussi, afin de faciliter la distribution de notre bulletin, je l'envoie aux secrétaires des clubs lesquels j'invite à le distribuer à leurs membres. Je les remercie à l'avance pour leur précieuse collaboration. Enfin je vous invite, Lions de notre District, à mettre en pratique le thème de notre gouverneure Lion Paulette Arsenault : *Atteindre le sommet*. C'est en réalisant des activités dans nos communautés que nous contribuons à l'accroissement de notre visibilité. Ainsi nous vivrons une année de lionisme à la hauteur de nos aspirations, riche en réalisations et ce, au mieux être de nos communautés. En conséquence, le sommet sera atteint.

Au plaisir d'avoir de vos nouvelles en novembre prochain.

Lion Jean-Paul Fournier, responsable sous-comité *Info-Lions*



Je remercie les personnes suivantes pour leur contribution, soit :

Amqui : Lion Sébastien Parent

Bic : Lion Viateur Ouellet

Havre St-Pierre : Lion Dominik Patry-Boisvenue

La Pocatière : Lion Claude St-Pierre

Matane : Lion Mélissa Savard

Mont-Carmel : Lion Michel Dumais

Mont-Louis : Lion Pierre-André Gasse

Paspébiac : Lion Louise Chapados

Rivière-au-Renard : Lion Jonathan Dufresne

Murdochville : Lion Jean-Pierre Chouinard

Sept-Îles : Lion Natacha Lemieux

St-Anaclet : Lion Paulette Arsenault

St-Gabriel : Lion Sylvianne Leblanc

St-Pascal : Lion Réjean Joseph

District U3 : Lion gouverneure Paulette Arsenault

Aussi, je remercie particulièrement Lion Michel Dumais pour sa précieuse collaboration dans le montage et la mise en page de cet *Info-Lions*.

# CLUB D'AMQUI



Mardi le 7 octobre, avait lieu le deuxième conseil d'administration. Plusieurs points ont été débattus lors de cette rencontre dont le dévoilement des votes pour les soupers de l'année courante. Vingt-huit Lions étaient présents à ce C.A. Sur la photo du centre, le personnel du Château Amqui, les membres du club Lions d'Amqui, ainsi que la directrice de la Fondation Action-Santé, se sont rencontrés mardi après-midi pour la remise du chèque suite à l'événement du Souper Bénéfice organisé par le personnel du Château Amqui. Une somme de 4 470,72\$ a été remise à la Fondation, qui sera utilisée pour l'achat futur d'un équipement médical destiné aux usagers de notre région. Et sur la photo de droite, mardi le 21 octobre avait lieu notre premier souper régulier et notre présidente de Zone, Lion Johanne Brisson., nous accompagnait en cette occasion. Sur la photo, sont assis à la table d'honneur : Lions Rémi Levesque, Lucien Bélanger, Michel Lapierre ainsi que Lomers Desmeules. Trente-deux membres sont aussi présents à ce souper.

# CLUB DE MURDOCHVILLE

Le 8 octobre, à la Journée internationale des Lions, le club Lions de Murdochville a invité les étudiants du primaire et du secondaire ainsi que le personnel de l'école des Prospecteurs, à venir prendre un déjeuner. Quatre-vingt-onze repas ont été distribués. Cela a été très apprécié par tous.



Lors de notre souper mensuel du 15 octobre, notre club Lions de Murdochville a accueilli le président de notre Zone 42-Nord, Lion Michel Dupuis et sa conjointe, Lion Annick Élément.

Nous avons profité de cette occasion pour remercier Lion Elsa Cotton pour ses 2 années passées à la présidence, de notre Club. Nous avons eu une soirée merveilleuse et beaucoup de plaisir.



# CLUB DE BIC



Une activité formidable lors de la Journée internationale des Lions :  
la distribution des pommes dans les 4 écoles de notre secteur.



Notre formidable souper Moules & Frites 2025.  
Nous adressons un MERCI exceptionnel à tous nos Lions et aux bénévoles.

# CLUB DE LA POCATIÈRE



Journée de la pomme à notre école primaire dans le cadre de la Journée mondiale du Lionisme le 8 octobre. Lions Amélie, Evelyne et moi avons distribué 325 pommes aux élèves et au personnel de l'école primaire.

Sur la deuxième photo, une jeune élève de 5<sup>e</sup> année très heureuse de poser avec sa pomme.



Sur la première photo, Lion Nathalie Rousseau reçoit la médaille de la gouverneure Lion Paulette Arsenault lors de sa visite à notre club le 27 octobre. Sur la photo du centre, Lion gouverneure Paulette remet la récompense Ami Brian Stevenson à Lion Michel Robichaud. Et sur la troisième photo, notre président Lion Michel remercie notre gouverneure Lion Paulette à la fin de la rencontre.

## CLUB DE PASPÉBIAC

Afin de souligner la Journée internationale des Lions (8 octobre 2025) les membres du club Lions de Paspébiac sont allés distribuer des Gogo squeeze aux maternelles 4 ans et 5 ans 1<sup>ière</sup>, 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> et de la compote de pommes aux 4<sup>e</sup>, 5<sup>e</sup> et 6 ième de l'école La Source de Paspébiac (282 élèves). Gros merci à Madame la directrice, la secrétaire et les professeurs pour leur chaleureux accueil.



# CLUB DE ST-PASCAL

## Visite de notre gouverneure



Lors de sa visite le 28 octobre dernier, la gouverneure Paulette a procédé à l'initiation de deux nouveaux membres au sein du club Lions de St-Pascal. Sur la deuxième photo, à l'extrême gauche, Lion Kathleen Soucy (présidente) qui parraine Andrée-Anne Jacob Tardif, au centre notre gouverneure Lion Paulette, à sa droite Jolaine Lévesque parrainée par Lion Martine Lévesque (1<sup>ère</sup> vice-présidente).



Lion Gilles Morneau, membre fondateur du Club, se voit décerné l'excellence Brian Stevenson pour l'ensemble de son implication. Sur la photo de droite, Lion Kathleen Soucy présidente du Club a sélectionné le Lion Gilles Bernier, ancien membre du club Lions de St-Bruno et membre à St-Pascal depuis 2004 comme récipiendaire de la médaille de la gouverneure 2025. Honneur amplement mérité.

# CLUB DE RIVIÈRE-AU-RENARD



Le 4 octobre dernier, dans le cadre de la Semaine mondiale de la santé mentale organisée par les clubs Lions du monde, nous avons eu le plaisir de remettre un chèque de 200 \$ au CRRI (Centre de ressourcement, de réinsertion et d'intervention). Ce geste symbolique reflète notre engagement à soutenir les organismes qui travaillent chaque jour à briser les tabous et à accompagner les personnes vivant des moments difficiles.

Le 8 octobre, à l'occasion de la Journée internationale du Lionisme, quelques membres de notre Club Lions ont visité les écoles primaires de notre communauté pour distribuer de délicieuses pommes aux élèves! Nous avons eu la chance de rencontrer les jeunes des écoles aux Quatre-Vents de Rivière-au-Renard, Saint-Paul de Saint-Maurice-de-l'Échouerie, Saint-Joseph-Alban de l'Anse-au-Griffon, ainsi qu'une classe de services adaptés. Une belle activité remplie de sourires qui nous rappelle l'importance de semer la joie et la santé dès le plus jeune âge!





Le 16 octobre, notre Club Lions a offert un don de 400 \$ aux Royeaux de la Polyvalente Antoine-Roy afin d'appuyer leurs activités sportives. Nous avons également remis à l'école un ensemble de raquettes et de balles de ping-pong d'une valeur de 140 \$ pour encourager les élèves à bouger et à s'amuser!



Enfin, le 20 octobre dernier, notre Club Lions a eu le plaisir de souligner le talent et la créativité des jeunes de notre communauté dans le cadre du concours de l'Affiche de la Paix, tenu dans trois écoles de notre région.



# CLUB DE MATANE

Notre réunion d'octobre a été chargée de pleins de beaux moments ...certains surprenants, d'autres empreints de traditions, d'autres solennels. On a aussi eu de la belle visite!! Quelle belle soirée!



*Nous avons reçu Lion Marie-Noëlle Labonté, notre présidente de Zone. Nous sommes chanceux, elle fait partie de notre beau Club.  
Sur la photo, Lion Marie-Noëlle Labonté, présidente de Zone et Lion Mélissa Savard, présidente du club de Matane.*



*Ensuite, nous avons intronisé un nouveau membre, Daniel, parrainé par Lion Jean-Martin. C'est toujours un beau moment les intronisations. Nous voyons Lion Marie-Noëlle Labonté, Lion Mélissa Savard, Lion Daniel Mathieu, le nouveau membre et Lion Jean-Martin Villeneuve, le parrain.*



*Nous avons fait une belle surprise à notre Lion qui célèbre, ce mois-ci, ses 50 ans de lionisme. C'est pas rien....50 ans à servir la communauté en collaboration avec le Club. Nous avons réussi à le surprendre et sa femme, Françoise, ainsi que des amis du club Lions d'Amqui ont participé à la surprise. Ce fut un vrai beau moment!! Sur la photo de gauche, Françoise, épouse de Lion Donat, Lion Donat Berthelotte et Lion Mélissa Savard. À droite, Lions M-Paul Gagné (club Amqui), Marie-Noëlle Labonté, Mélissa Savard, Donat Berthelotte, André Guénette et Marian Boulianne, tous deux du club d'Amqui.*

# CLUB DE SEPT-ÎLES



Visite de la gouverneure Lion Paulette Arseneault au club Lions de Sept-Îles.  
La médaille de la gouverneure a été remise au Lion Normand McDonald pour son implication.



Sur la première photo, don de 2000\$ fait au Comptoir alimentaire NISHK de la communauté de Uashat Mak Mani-Utenam. À gauche les Lions Normand McDonald et Réal Therriault, à droite la présidente Lion Natacha Lemieux et une employée accompagnant madame Layla André McKenzie, responsable du comptoir alimentaire.

Sur la deuxième photo, le club Lions de Sept-Îles a offert à une table adaptée pour les jeunes à mobilité réduite qui fréquenteront la Maison des jeunes. Sur la photo, à gauche de l'arrière à l'avant : les Lions Patricia S. Lévesque, Francine Madjidene, Natacha Lemieux. À droite de l'arrière à l'avant : les Lions Réal Therriault et Gabriel Lanoue avec Madame Alysan Gagnon, responsable de la Maison des jeunes.

# CLUB DE MONT-CARMEL

Dimanche le 26 octobre, le club de Mont-Carmel avait le grand plaisir de recevoir Lion Paulette Arsenault, gouverneure du District U-3, lors d'un brunch au restaurant Mikes de La Pocatière. L'animation, assurée par Lion Marie-Chantal Lévesque, a permis à la gouverneure de connaître un peu plus, de façon souvent humoristique, certains « hauts faits » des membres du Club. Soulignant la qualité des rapports envoyés et la bonne santé de notre organisme, elle nous a souhaité de voir nos projets se réaliser prochainement.

Avec la remise d'un certificat « Micro d'or », un clin d'œil a été apporté aux prestations musicales des Lions Jean Dallaire et notre gouverneure Paulette Arsenault, récipiendaires d'un trophée lors du congrès provincial des Lions à Drummondville la fin de semaine passée. La visite du Lion gouverneure Paulette a été également l'occasion de décerner la médaille de la gouverneure au Lion Jules St-Onge pour son implication et sa disponibilité exemplaires à chaque année.

Bravo Lion Jules et merci encore au Lion gouverneure Paulette pour ses mots inspirants qui nous encouragent encore plus à servir.



# CLUB DE ST-ANACLET

**Journée Internationale des Lions 2025.** Une bien belle rencontre ce 9 octobre dernier avec les aîné.es de chez nous à Saint-Anaclet dans le cadre de la semaine internationale de la santé mentale et du bien-être et de la journée Internationale des Lions. Nous avons pris le temps de jaser avec eux, de jouer au bingo et de savourer un petit goûter. De nombreux rires et sourires ont agrémenté l'après-midi. Un gros merci au Pavillon l'Héritage pour leur continual accueil.

Dans les photos vous pouvez voir le « calleur » du bingo Lion Michel Gallant et son assistante de la comptabilité Lion Nancy Albert. De plus vous pouvez voir le comité organisateur : Lions Michel Gallant, Lise Brillant, Francine Julien, Émilie Robillard et Nancy Albert. Sur une autre photo il y a la gagnante d'une bouteille de vin accompagnée des Lions Michel, Francine et Nancy. Une magnifique gerbe de fleurs de chez Céations Florales a été remise. Finalement nous voyons nous joueurs de bingo. Ces aîné.es nous attendent à chaque automne pour les amuser. Eux ont du plaisir et nous aussi les Lions de Saint-Anaclet.



# CLUB DE MONT-LOUIS



Le 5 juillet, nous avons fait une activité de visibilité à Rivière-à-Claude : hot-dogs et blé d'Inde. Il y eu une belle participation et les gens ont apprécié cette rencontre.



Le 27 juillet dernier, nous avons fêté avec les vacanciers de la construction. Ce fut une belle soirée appréciée de tous, avec feux d'artifice et de joie.

C'était une 1<sup>ière</sup> activité de financement pour notre Club en ce début de la nouvelle saison 2025-2026.



Notre première réunion de Club a eu lieu le 2 septembre. Nos 12 membres étaient de retour et très heureux de reprendre nos tâches respectives et de continuer le service. Et lors de notre premier souper le 16 septembre, nous avons reçu notre présidente de Zone 49-N, Lion Marie-Noelle Labonté. Ce fut une agréable soirée pour tous.



Notre réunion d'octobre a eu lieu le 7 octobre et le 8, deux de nos membres ont rendu visite à nos deux écoles pour remettre des pommes à nos étudiants pour souligner la Journée internationale Lions. Les enfants ont une bonne mémoire car ils attendaient notre visite annuelle. Aussi ce mois-ci, nous avons fermé notre Halte pour l'hiver. En plus, nous avons accepté d'intégrer une nouvelle membre, laquelle viendra faire sa première visite à la réunion de novembre. Elle sera alors rencontrée par notre commission d'accueil. Tout se passe bien dans le Club pour l'instant et nous travaillons main dans la main.

# CLUB DE HAVRE ST-PIERRE



Sur la photo ci-contre, le 4 octobre : une dizaine de Lions impliqués lors du régional de cross-country RSEQ à Havre St-Pierre.

Sur les trois photographies suivantes, le 18 octobre : une quinzaine de Lions ont participé à la confection du repas pour une centaine de personnes et au service du repas qui a suivi la commémoration du site dédié aux défunts du Chantier Romaine.



22 octobre: le club Lions de Havre St-Pierre a prêté ses rideaux et les a installés lors de l'activité communautaire de la Maison- Hantée de Havre St-Pierre qui se déroulant le 31 octobre.



25 octobre : surveillance de la cafétéria par deux Lions lors du lancement de la saison 2025-2026 de hockey scolaire D4 à Monseigneur-Labrie (Havre St-Pierre)

# CLUB DE ST-GABRIEL

Le club de Lions de Saint-Gabriel a remis la somme de 100\$ à la Maison des Tournesols de Mont-Joli, organisme qui aide pour les maladies mentales et différences intellectuelles. Les Lions Marie-Ange, Diane Guay, Michel Chenier accompagnent la responsable.



**Visite Inter-Club avec la Gouverneure du District U-3.** Le 22 octobre dernier, les clubs Lions de Saint-Gabriel et Mont-Joli, se sont réunis pour accueillir la Gouverneure du District U-3, Lion Paulette Arsenault. Ce fut une soirée enrichissante pour tous les membres. Les Lions présents: (de gauche à droite) Stéphane Thériault, Sylvianne LeBlanc, Michel Chenier, Johanne Brisson, René Lévesque et au centre notre invitée, Lion Paulette Arsenault. **Lors de sa visite**, Lion Gouverneure Paulette Arsenault a remis au Lion Johanne Brisson la récompense Brian Stevenson. Félicitations Lion Johanne.



Lion Michel Chenier a reçu la médaille de la Gouverneure Lion Paulette Arsenault.

Remise du cadeau à notre Gouverneure par les 2 présidents des Clubs présents.

Lion Roméo Boudreau Mont-Joli, Lion Paulette Arsenault, Lion Stephane Theriault Saint Gabriel.

# UN HOMMAGE BIEN MÉRITÉ

Lors du congrès du 18 octobre dernier Lion Robert Lapointe, président du conseil des gouverneurs en 2024-2025, a été honoré trois fois plutôt qu'une.

Premièrement un certificat d'appréciation en reconnaissance de son travail assidu et de son dévouement en tant que président du conseil en 2024-2025, certificat du président international Lion Fabricio Oliveira. Lion Anny Hamel lui en fait la lecture avant de lui remettre.

Deuxièmement, une plaque en témoignage de loyaux services, de son dévouement exemplaire et de sa volonté indéfectible de servir les Lions du District Multiple "U". Son engagement remarquable et son leadership éclairé et son sens du devoir ont contribué de manière significative à l'essor et à la pérennité de notre organisation.

Finalement la médaille de Leadership de Dr Patti Hill comme Gouverneur de District en 2023-2024. La médaille du Prix présidentiel de la LCIF est une distinction prestigieuse décernée à eux qui atteignent l'objectif fixé par la fondation au cours d'un exercice financier. Lion Robert est entouré du Président du Conseil des Gouverneurs Lion Gaétan Prévost et du secrétaire du District Multiple "U" Lion Denis Rochefort.

Félicitations Lion Robert, accepte ces grandes reconnaissances car elles sont tellement méritées.



# MESSAGE DE LA GOUVERNEURE



Bonjour membres du District U-3

Voici vos collègues qui font partie du cabinet actuel.

Vous reconnaîtrez certainement plusieurs de vos compères qui travaillent  
dans l'harmonie et le plaisir pour garder le U3 en grande santé.

Et pour cela nous avons besoin de tous vos efforts que ce soit dans le service, la rétention des membres,  
le recrutement de personnes de tous âges dont vous n'avez pas dans vos clubs, la formation des  
responsables, les donateurs pour les fondations.

Nous croyons en la création de clubs, ce qui se veut le futur pour conserver notre District.  
Alors donnons-nous la main, conservons nos effectifs et allons vers l'avenir  
car nos communautés continueront d'avoir besoin de tous nos services.

Ne jamais oublier de féliciter vos membres, de donner de la reconnaissance  
et d'impliquer ceux ou celles qui n'osent pas.

Je félicite tous les clubs qui ont recruté à date et je sais que d'autres s'en viennent.  
J'ai bien hâte de continuer mes visites vers vous tous.

Au plaisir de se voir,

Lion Paulette Arsenault  
Gouverneure 2025-2026